
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 206 del 14/12/2023

Oggetto: Interrogazione dei Consiglieri del Gruppo PD, Lorenzo Tinagli 
e Marco Sapia, circa i 10 milioni per il Distretto Tessile. (ex Domanda di 
Attualità)

(Risponde Squittieri Benedetta)

    

Visto

Quanto riportato  dagli  organi  di  stampa locale  sulla  destinazione dei  10 milioni  di  euro 
riconosciuti nella Legge di Bilancio 2022 al nostro territorio per il Distretto Tessile;

Visto

Un nuovo bando in pubblicazione a Gennaio che riguarda 1.5 milioni di euro;

Si chiede

Se in tale bando vi è la possibilità di intervenire anche a sostegno delle aziende colpite 
dall’alluvione e in che modo.
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